

REQUISITOS DE SELECTIVIDAD PARA FUTUROS DOCENTES

“Si bien es motivo de alegría que aumente el interés en las primeras preferencias de los seleccionados en carreras de pedagogía, en particular en Matemática y Ciencias, hay que mirar esta realidad con cautela ya que debemos analizar quiénes están ingresando hoy a la formación inicial docente. Debemos entender su perfil y activar los apoyos que estos futuros estudiantes requerirán, ya que estas cifras son fruto de la reducción de los requisitos de selectividad que estaban definidos en la ley”.

Verónica Cabezas, directora ejecutiva de Elige Educar
(La Tercera, 21 de enero 2024)